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平成３０年度 幌加内町決算審査特別委員会 第３日目 

 

令和元年１０月２４日（木曜日） 

 

〇出席委員（ ８名） 

 委員長  ７番 中 村 雅 義 君 

  ２番 市 村 裕 一 君（副委員長）  ８番 小 関 和 明 君（副委員長） 

１番 中 川 秀 雄 君        ３番 中 南 裕 行 君 

      ４番 藤 井  祐  君        ７番 蔵 前 文 彦 君 

議長 小 川 雅 昭 君 

 

○欠席委員（ ０名） 

 

〇出席説明員 

    教 育 長        小 野 田  倫  久  君 

    事 務 局 次 長        内  山   渉    君 

    学 務 課 長        柏  原   潤    君 

    高等学校事務長        三  浦  依 理 子  君 

    保 健 福 祉 課 長        竹  谷  浩  昌  君 

    保健福祉課主幹        山  本  め ぐ み   君 

    保健福祉課副主幹        北  村  康  栄  君 

    保健福祉課副主幹        伊  藤  理  加  君 

    すこやか保健係長        宮  内  智  子  君 

    診療所庶務係長        相  澤  雅  彦  君 

町      長  細  川  雅  弘  君 

副 町 長        大  野  克  彦  君 

総 務 課 長  村  上  雅  之  君 

産 業 課 長  中  河  滋  登  君 

建 設 課 長  宮  田  直  樹  君 

住  民  課  長  山  本  久  稔  君 

地 域 振 興 室 長        山  本  久  稔  君 

産 業 課 長 補 佐        清  原  吉  典  君 

    会 計 管 理 者        蔵  前  裕  幸  君 

 

〇出席事務局職員 

事 務 局 長  加  藤  誠  一  君 

書 記        岡  田  由  美  君 
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  再開 午前 ８時５８分 

 

 

◎３日目 審査開会の宣告 

〇委員長（中村雅義君） ただいまの出席委員数は７名であります。 

定足数に達していますので、平成 30年度決算審査特別委員会を再開いたします。 

 

 

◎開議の宣言 

〇委員長（中村雅義君） これから本日の委員会を開きます。 

 

 

◎一般会計 歳出 審査の開始（保健福祉課・診療所所管） 

出席者：保健福祉課長（竹谷浩昌君）、保健福祉課主幹（山本めぐみ君）、 

保健福祉課副主幹（北村康栄君）、保健福祉課副主幹（伊藤理加君）、 

すこやか保健係長（宮内智子君）、診療所庶務係長（相澤雅彦君） 

 

〇委員長（中村雅義君） 一般会計 歳出「３款 民生費、４款 衛生費、」を一括して審査を行

います。 

説明の発言を許します。 

 

〇保健福祉課長（竹谷浩昌君） 保健福祉課長。 

〇委員長（中村雅義君） 保健福祉課長。 

〇保健福祉課長（竹谷浩昌君） （説明、記載省略） 

 

〇委員長（中村雅義君） それでは説明が終わりました。これから質疑に入ります。 

委員各位に申し上げます。質疑は挙手の上、起立をもって簡潔明瞭にお願いいたします。 

「３款 民生費、１項 社会福祉費、１目 社会福祉総務費」88ページから質疑を受けます。 

88ページ、89ページについて質疑ありませんか。  

〇２番（市村裕一君） 委員長、２番。 

〇委員長（中村雅義君） ２番、市村議員。 

〇２番（市村裕一君）  

13 節、福祉除雪業務委託料について、シーズンで７万円と６万円とあるが、どうなっているの

か。 

 

〇保健福祉課長（竹谷浩昌君） 保健福祉課長。 

〇委員長（中村雅義君） 保健福祉課長。 

〇保健福祉課長（竹谷浩昌君） 
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 福祉除雪業務委託料の単価の違いですが、７万円については、除雪組合の委託単価です。６万円

については、その他、個人等の委託経費となっています。なぜ違うのかは、平成 29 年度において

除雪組合の方から、一般家庭も行うので値上げのお願いがあり７万円となりました。７万円と６万

円については、玄関先の通常の除雪となっており、それ以外に寝室の窓下で２万円をプラス委託で

支払いをしています。これについては、除雪組合、その他の除雪に２万円をあわせて、８万円と９

万円となっています。多少金額が違いますが、平成 30年度も同じような仕組みで行っています。 

 

〇２番（市村裕一君） 委員長、２番。 

〇委員長（中村雅義君） ２番、市村議員。 

〇２番（市村裕一君）  

よくわからないのですが。除雪シーズンはどこも皆同じ条件だと思うのだが。除雪組合を優先に

考えて７万円を認めたということで良いのか。 

 

〇保健福祉課長（竹谷浩昌君） 保健福祉課長。 

〇委員長（中村雅義君） 保健福祉課長。 

〇保健福祉課長（竹谷浩昌君）  

 平成 29年度からの除雪組合の値上げについては、内部で協議をして除雪組合については７万円。

その他については６万円として２年間続けています。しかし、今この質問を受けて果たして７万円、

６万円の差が良いのかどうなのかもあるので、再度、町長とも協議してどうゆうふうにしていくの

か今年度の前に検討させていただきたいと考えています。 

 

〇委員長（中村雅義君） 88ページ、89ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 90ページ、91ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 92ページ、93ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 94ページ、95ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 96ページ、97ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 98ページ、99ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 100ページ、101ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 102ページ、103ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 104ページ、105ページについて質疑ありませんか。 
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（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 106ページ、107ページについて質疑ありませんか 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 108ページ、109ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） ３款、全般について質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 「４款 衛生費、１項 保健衛生費、１目 保健衛生総務費」110ペー

ジから質疑を受けます。 

〇委員長（中村雅義君） 110ページ、111ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 112ページ、113ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 114ページ、115ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 116ページ、117ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 118ページ、119ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 120ページ、121ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 122ページ、123ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 124ページ、125ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） ４款、全般について質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

 

◎介護保険特別会計 審査の開始（保健福祉課所管） 

出席者：保健福祉課長（竹谷浩昌君）、保健福祉課主幹（山本めぐみ君）、 

保健福祉課副主幹（北村康栄君）、保健福祉課副主幹（伊藤理加君）、 

すこやか保健係長（宮内智子君）、診療所庶務係長（相澤雅彦君） 

 

〇委員長（中村雅義君） 引き続きまして、介護保険特別会計の審査を行います。説明の発言を許

します。 

 

〇保健福祉課長（竹谷浩昌君） 保健福祉課長。 

〇委員長（中村雅義君） 保健福祉課長。 
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〇保健福祉課長（竹谷浩昌君） （説明、記載省略） 

 

〇委員長（中村雅義君） 説明が終わりました。これから質疑に入ります。 

歳出 12ページ、13ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 12ページ、13ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 14ページ、15ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 16ページ、17ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 18ページ、19ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 20ページ、21ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 22ページ、23ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 24ページ、25ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 26ページ、27ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 28ページ、29ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 30ページ、31ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 32ページ、33ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 歳入 ６ページ、７ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） ８ページ、９ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 10ページ、11ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 歳入、歳出全般について質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君）それでは介護保険特別会計の質疑を終了いたします。  

 暫時休憩をいたします。 
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休憩 午前 ９時５２分 

再開 午前１０時００分 

 

 

◎一般会計 歳出 審査の開始（教育委員会所管） 

出席者：教育長（小野田倫久君）、教育次長（内山渉君）、学務課長（柏原潤君）、 

幌加内高等学校事務長（三浦依理子君） 

 

〇委員長（中村雅義君） 休憩前に引き続き会議を開きます。 

一般会計 歳出、10款 教育費の審査を行います。説明の発言を許します。 

 

〇教育次長（内山渉君） 教育次長。 

〇委員長（中村雅義君） 教育次長。 

〇教育次長（内山渉君） （説明、記載省略） 

 

〇委員長（中村雅義君） それでは説明が終わりました。これから質疑に入ります。 

「10款 教育費、１項 教育総務費、１目 教育委員会費」188ページから質疑を受けます。 

188ページ、189ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 190ページ、191ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 192ページ、193ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 194ページ、195ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 196ページ、197ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 198ページ、199ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 200ページ、201ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 202ページ、203ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 204ページ、205ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 206ページ、207ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 208ページ、209ページについて質疑ありませんか。  
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（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 210ページ、211ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 212ページ、213ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 214ページ、215ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 216ページ、217ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 218ページ、219ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 220ページ、221ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 222ページ、223ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 224ページ、225ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 226ページ、227ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 228ページ、229ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 230ページ、231ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 232ページ、233ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 234ページ、235ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 236ページ、237ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 238ページ、239ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 240ページ、241ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 10款、全般について質疑を受けます。質疑ありませんか。 

 

〇３番（中南裕行君） 委員長、３番。 

〇委員長（中村雅義君） ３番、中南議員。 

〇３番（中南裕行君） ピアノの調律手数料について、小学校５万 8000 円。中学校と生涯学習セ
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ンター２万 9000円となっています。金額に倍ぐらいの差が生じているが何か違いがあるのか。 

 

〇教育次長（内山渉君） 教育次長。 

〇委員長（中村雅義君） 教育次長。 

〇教育次長（内山渉君） ピアノのアップライト及び普通のピアノとの違い。台数の違いによって

違いがでています。 

 

〇委員長（中村雅義君） 10款、全般について質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） それでは教育委員会所管の質疑を終わります。 

 

 

◎奨学資金 審査の開始（教育委員会所管） 

出席者：教育長（小野田倫久君）、教育次長（内山渉君）、学務課長（柏原潤君）、 

幌加内高等学校事務長（三浦依理子君） 

 

〇委員長（中村雅義君） 引き続き特別会計の審査を行います。 

奨学資金特別会計の審査を行います。説明の発言を許します。 

 

〇教育次長（内山渉君） 教育次長。 

〇委員長（中村雅義君） 教育次長。 

〇教育次長（内山渉君） （説明、記載省略） 

 

〇委員長（中村雅義君） それでは説明が終わりました。これから質疑に入ります。 

歳出８ページ、９ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 10ページ、11ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 歳入６ページ、７ページについて質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 歳入、歳出全般について質疑を受けます。質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君）それでは奨学資金特別会計の質疑を終わります。 

暫時休憩をいたします。 

 

休憩 午前１０時３２分 

再開 午前１０時４４分 
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◎一般会計 歳入 審査の開始  

出席者：町長（細川雅弘君）、教育長（小野田倫久）、副町長（大野克彦君） 

総務課長（村上雅之君）、産業課長補佐（清原吉典君）、建設課長（宮田直樹君）、 

住民課長（山本久稔君）、保健福祉課長（竹谷浩昌君）、会計管理者（蔵前裕幸君）、 

地域振興室長（新江和夫君）、教育委員会次長（内山渉君） 

 

〇委員長（中村雅義君） 休憩前に引き続き、会議を再開いたします。一般会計 歳入の審査を行

います。説明の発言を許します。 

 

〇総務課長（村上雅之君） 総務課長。 

〇委員長（中村雅義君） 総務課長。 

〇総務課長（村上雅之君） （説明、記載省略） 

 

〇委員長（中村雅義君） それでは説明が終わりました。これから質疑に入ります。 

１款、 徴税 10ページ、11ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 12ページ、13ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 14ページ、15ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 16ページ、17ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 18ページ、19ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 20ページ、21ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 22ページ、23ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 24ページ、25ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 26ページ、27ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 28ページ、29ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 30ページ、31ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 32ページ、33ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 
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〇委員長（中村雅義君） 34ページ、35ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 36ページ、37ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 38ページ、39ページについて質疑ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 歳入全般について質疑を受けます。質疑ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 一般会計歳入の質疑を終わります。 

暫時休憩をいたします。 

 

 

 

休憩 午前１１時 ５分 

再開 午前１１時２４分 

 

 

 

◎討 論 

〇委員長（中村雅義君） これより討論、採決に入りますので、理事者ならびに職員はそのままで、

お待ち下さい。休憩前に引き続き会議を開きます。 

 これから会計ごとに順次討論を行います。 

 まず始めに、平成 30年度幌加内町一般会計決算について討論ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 討論なしと認めます。 

次に、平成 30年度幌加内町国民健康保険特別会計の決算について討論ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 討論なしと認めます。 

次に、平成 30年度幌加内町後期高齢者医療特別会計決算について討論ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 討論なしと認めます。 

次に、平成 30年度幌加内町介護保険特別会計決算について討論ありませんか。 

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 討論なしと認めます。 

次に、平成 30年度幌加内町簡易水道事業特別会計決算について討論ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 討論なしと認めます。 

次に、平成 30年度幌加内町下水道事業特別会計決算について討論ありませんか。  
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（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 討論なしと認めます。 

次に、平成 30年度幌加内町奨学資金特別会計決算について討論ありませんか。  

（「なし」の声あり） 

〇委員長（中村雅義君） 討論なしと認めます。 

 

 

◎採 決 

〇委員長（中村雅義君） これから会計ごとに順次採決を行います。 

この採決は挙手により行います。 

まず始めに、平成 30年度幌加内町一般会計決算の件を採決いたします。 

本案は、原案のとおり認定することに賛成の方は挙手を願います。 

（全員挙手） 

〇委員長（中村雅義君） 挙手多数。したがって、認定すべきと決定しました。 

 次に、平成 30年度幌加内町国民健康保険特別会計決算の件を採決いたします。 

本案は、原案のとおり認定することに賛成の方は挙手を願います。 

（全員挙手） 

〇委員長（中村雅義君） 挙手多数。したがって、認定すべきと決定しました。 

 次に、平成 30年度幌加内町後期高齢者医療特別会計決算の件を採決いたします。 

本案は、原案のとおり認定することに賛成の方は挙手を願います。 

（全員挙手） 

〇委員長（中村雅義君） 挙手多数。したがって、認定すべきと決定しました。 

 次に、平成 30年度幌加内町介護保険特別会計決算の件を採決いたします。 

本案は、原案のとおり認定することに賛成の方は挙手を願います。 

（全員挙手） 

〇委員長（中村雅義君） 挙手多数。したがって、認定すべきと決定しました。 

 次に、平成 30年度幌加内町簡易水道事業特別会計決算の件を採決いたします。 

本案は、原案のとおり認定することに賛成の方は挙手を願います。 

（全員挙手） 

〇委員長（中村雅義君） 挙手多数。したがって、認定すべきと決定しました。 

次に、平成 30年度幌加内町下水道事業特別会計決算の件を採決いたします。 

本案は、原案のとおり認定することに賛成の方は挙手を願います。 

（全員挙手） 

〇委員長（中村雅義君） 挙手多数。したがって、認定すべきと決定しました。 

次に、平成 30年度幌加内町奨学資金特別会計決算の件を採決いたします。 

本案は、原案のとおり認定することに賛成の方は挙手を願います。 

（全員挙手） 

〇委員長（中村雅義君） 挙手多数。したがって、認定すべきと決定しました。 
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以上をもちまして本委員会に付託された議案第 45号、平成 30年度幌加内町各会計歳入歳出決算

認定の審査は全部終了いたしました。なお、議長への審査結果報告につきましては、委員長に一任

願います。 

 

 

◎閉会あいさつ 

〇委員長（中村雅義君）  

決算審査特別委員会を閉会するにあたり、一言ごあいさつ申し上げます。 

令和元年９月 12 日開催の第３回議会定例会において、決算審査特別委員会に付託となった議案

第 45 号 平成 30 年度幌加内町各会計歳入歳出決算認定について、当委員会はそれぞれ決算書及び

付属書類等に基づき慎重に審査した結果、両議案各会計決算認定については認定すべきと決定した

ところであります。 

なお審査の過程で貴重なご意見もありました。町長以下執行機関においては委員会での議論、意

見を十分に参酌されて新年度予算にも反映されることを強く望むものであります。委員各位におい

は、限られた時間内の中で膨大な決算の審査に当たられたご苦労に感謝するとともに不慣れな議事

進行にご協力いただき厚くお礼を申し上げ閉会のごあいさつとさせていただきます。ありがとうご

ざいました。 

 

〇事務局長（加藤誠一君） それでは町長から、ごあいさつをいただきたいと思います。 

 

○町長（細川正弘君）  

 決算審査特別委員会閉会にあたり、お礼を申し上げたいと思います。 

 委員の皆様には精力的に審議をいただきまして、会期を１日残しまして閉会になりましたことお

礼を申し上げます。只今の採決によりまして一般会計を含む各会計共に認定との採決をいただきま

した。 

 冒頭に申し上げたとおり、厳しい財政状況の中なおかつ町づくりを進めていかなければならい。

健全財政を維持しつつ、バランスのとれた町税を運営していかなければならいと感じています。委

員の皆様におかれましては、いろんな場面でご意見を賜りますようお願い申し上げ、閉会のご挨拶

と致します。ありがとうございました。 

 

〇事務局長（加藤誠一君） ありがとうございました。 

以上をもちまして、決算審査特別委員会を閉会させていただきます。大変ご苦労様でした。 

 

閉会 午前１１時３２分  


